



Unsere zurückliegenden Schulhöhepunkte

Sponsorenlauf

Abschlussfahrten Entspannung

Werkstattauffürungen

Schulwandertag

Das Team der Schmetterlings-Grundschule bedankt sich bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit, offenen Worte, Geduld und das Verständnis in diesem Schuljahr.

Ein weiteres Schuljahr voll neuer Erfahrungen und auch Herausforderungen steht bevor.

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien eine erholsame Ferienzeit. Neu an unserer Schule begrüßen wir herzlich:

Frau Artischova (LK Willkommensklasse)

Frau Marquardt
nicht ganz neu im Team aber nun länger
(LK SaPh A)

Wir freuen uns über die Verstärkung unseres Lehrkräfteteams!

Leider nicht mehr im Team sind:
Frau Höpfner
Frau Hertel
Herr Prochaska



Bevorstehende Schulhöhepunkte im SJ 2022/2023

Erster Schultag im neuen Schulgebäude am 22. August 2022

Einschulung der Schulanfängerinnen und Schulanfänger am 27. August 2022

Der Sponsorenlauf fand am 25. Mai 2022 Uhr auf dem Sportplatz-Bauunion statt.

Dank der vielen sportlichen Kinder und Erwachsenen konnte Summe von fast 2.300€ erlaufen werden.

Neben dem Laufen hatten wir auch viel Spaß am Rande der Laufstrecke.



Ein herzlicher Dank gilt allen Beteiligten, die sich dem leiblichen und akustischen Wohl der vielen Beteiligten annahmen.

Höhenangst war nicht von Vorteil beim Schulwandertag der Jahrgänge 4 bis 6 am 5. Juli.





Am vorletzten Schultag war noch einmal Gelegheit, Mitschüler:innen und

Pädagog:innen in Luftiger Höhe zu beeindrucken.

Ebenso viel Spaß hatten die Kinder der SaPh und des dritten Jahrgangs unter der Aufsicht von Urzeitriesen auf ihrem Abschlussausflug nach Germendorf.

Werkstattaufführungen

Nach langer Zeit war es wieder möglich, den Eltern und Gästen die Ergebnisse der Werkstätten zu präsentieren. Alle Aufregung war verflogen, als die Kinder auf der Bühne standen, um dem zahlreich erschienenen Publikum ihr Programm zu präsentieren. Ein besonderer Dank gilt auch den Eltern, Elternvertreter:innen



und dem Förderverein für die zahlreichen Kuchenspenden und die Organisation des Verkaufs.

Entspannungsfahrt



Die Sinne, die Entspannung und die Meditation erleben und erproben. Mit allen Sinnen ganzheiltich lernen und begreifen. All dies und vieles mehr konnten Schülerinnen und Schüler verschiedener Lerngruppen auf ihrer Entspannungsfahrt erleben.



Veränderungen im neuen Schuljahr

Ein neues Schulgebäude am gleichen Standort und fast dieselbe Zeit

Die Unterrichtszeiten im neuen Schulgebäude (Haus C) haben sich um 15 Minuten nach hinten verschoben. Der erste Schultag am 22. August beginnt mit dem "Offenen Anfang" um 7:45Uhr.